



Les sportifs ont la parole

« **Une étape stessante, pas une promenade de santé...** »

Christian

Lavielle, pilote du Team Dessoude,

après sa victoire lors de la première étape du rallye de Tunisie dimanche. Malgré



une panne de lave-glace et un navigateur quelque peu malade, Lavielle et son copilote, Jean-Michel Porato, ont devancé la BMW de Novitskiy et la Buggy de Schlessler. Pas mal ! Hier, le pilote de l'écurie saint-loise a pris la 3^e place de la 2^e étape. Il pointait en 2^e position au général à 1' 22" du leader Novitskiy.

« Ce n'était pas une promenade de santé mais une étape plutôt stessante. Nous sommes bien partis mais en passant un borbier, on a constaté que notre système lave-glace ne fonctionnait plus. Ça n'a vraiment pas été évident de rouler en aveugle. On faisait des signes aux gens en bord de piste pour qu'ils nous jettent de l'eau. Mais on n'a pas toujours été compris parce que quelqu'un nous a jeté du sable ! Après l'assistance, on est revenu sur Éric Vigouroux mais malheureusement, je regrette son attitude assez peu sportive. Il ne nous a pas laissé passer et on a dû attendre

qu'il se rate pour avoir enfin le champ libre ! Pour couronner le tout, Jean-Michel, qui a fait un véritable boulot de titan, n'était vraiment pas en forme. J'espère qu'il va se remettre vite parce ce rallye me semble bien parti pour être costaud côté navigation. »